



## DES PROJETS ENTREPRENEURIAUX SE DÉMARQUENT AU NIVEAU RÉGIONAL

Le 1<sup>er</sup> mai dernier avaient lieu les galas régionaux du 21<sup>e</sup> Défi OSEntreprendre à Lévis pour la région de Chaudière-Appalaches, et à Sainte-Sophie-d'Halifax pour la région du Centre-du-Québec. Deux projets de la Commission scolaire des Appalaches se sont démarqués dans chacune des régions. Nous souhaitons la meilleure des chances à ces deux projets qui seront jugés au niveau provincial lors du gala qui aura lieu le 12 juin prochain à Québec.

# LAURÉAT RÉGIONAL ENTREPRENEURIAT ÉTUDIANT Centre-du-Québec

#### Des signets personnalisés et durables

École Notre-Dame (Saint-Ferdinand) Primaire 1<sup>er</sup> cycle

Leur projet de confection de signets personnalisés a connu un grand succès dans la communauté et leur a valu le premier prix régional dans la catégorie « Primaire 1<sup>er</sup> cycle ». Afin de souligner leur sens de l'innovation et leur créativité, une bourse de 500 \$ leur a été attribuée.



### LAURÉAT RÉGIONAL ENTREPRENEURIAT ÉTUDIANT Chaudière-Appalaches

#### Un Bal pour la St-Valentin

Polyvalente de Black Lake Secondaire 2<sup>e</sup> cycle

La création de leur événement unique pour se sensibiliser à la cause de Tel-Jeunes leur a valu le premier prix dans la catégorie « Secondaire 2<sup>e</sup> cycle ». Une bourse de 500 \$ leur a été remise pour souligner la qualité et l'ampleur de leur projet.



- 30 -

## Élise Gourdes-Vachon

Responsable locale du Défi OSEntreprendre Commission scolaire des Appalaches